

Ecopetrol puso en funcionamiento Econova Caribe, primer centro de innovación enfocado en la transición energética

El centro ofrecerá incentivos a empresas innovadoras, investigadores y emprendedores del país que brinden soluciones tecnológicas en proyectos enfocados en el uso de hidrógeno y el mejoramiento de las operaciones de la refinería de Cartagena.



Como parte de su lanzamiento, Econova Caribe, que cuenta con 2.000 m2 y está ubicado en Mamonal, abrió una convocatoria para empresas que quieran aportar soluciones a ocho retos o desafíos relacionados con la transición energética. Foto: Cortesía

hace 12 horas

El Grupo **Ecopetrol** puso en funcionamiento Econova Caribe, **el primer centro de innovación del país enfocado en desarrollar soluciones tecnológicas que contribuyan a acelerar la transición energética** y a fortalecer iniciativas relacionadas con la economía circular.

“Esta es una apuesta por el desarrollo de la región y del país, porque a través de este centro de innovación buscamos generar oportunidades de desarrollo y de empleo, al tiempo que ayudamos a fortalecer el tejido empresarial con base en la innovación, la tecnología y las energías de bajas emisiones”, aseguró Felipe Bayón, presidente del Grupo **Ecopetrol**.

Como parte de su lanzamiento, Econova Caribe, que cuenta con 2.000 metros cuadrado y está ubicado en Mamonal, **abrió una convocatoria para empresas que quieran aportar soluciones a ocho retos o desafíos sobre tecnológicas en proyectos enfocados en el uso de hidrógeno**, el mejoramiento de las operaciones de la refinería de Cartagena y la atención de problemas de la comunidad del sector de Mamonal.

Te puede interesar



Desde ya proyectan un aumento en las reservas de petróleo y gas, ¿quién lo advirtió?

hace 9 horas



Bancolombia distribuirá \$3,4 billones en dividendos a sus accionistas

hace 10 horas



Una empresa colombiana usará bolsas que se convierten en comida para peces en ríos y mares

hace 13 horas



Latam saca partido con la crisis de Viva, contrata a su personal y adiciona cinco aviones a su flota

hace 13 horas





Hocol, filial de **Ecopetrol**, encontró gas en pozo exploratorio en Córdoba

Los interesados en participar tienen plazo hasta el próximo 31 de mayo para presentar sus propuestas.

Así, la empresa o emprendimiento que sea seleccionada para cada reto **tendrá la oportunidad de acceder a beneficios con los cuales podrán desarrollar el prototipo propuesto y quedarse con la propiedad intelectual de la solución.**

“Tres de estos retos se enfocan en el hidrógeno como energético. **El primero busca una solución tecnológica para analizar la infraestructura del gas natural y así estudiar la posibilidad de transportar este elemento;** el segundo explorará la posibilidad de usarse en algunos procesos en lugar del gas natural y, **el tercero, busca una herramienta para abordar de manera integral casos de negocio**”, indicó la petrolera.



Empresas

Solo 2 petroleras privadas aumentaron sus reservas de petróleo y gas natural

Por su parte, **el otro grupo de retos se centrará en el desarrollo de alternativas para descarbonizar el transporte acuático en el mar Caribe; uno más busca construir un electrolizador que funcione con agua de mar** y otro tiene como propósito identificar procesos que promuevan la gestión integral del reciclaje del plástico.

“Además, se busca una alternativa tecnológica para transformar la basura del sector en Mamonal en energía para iluminar sus calles y otra para mitigar la percepción de inseguridad con el uso de energías limpias. El cierre de esta otra convocatoria será el 20 de abril”, agregó **Ecopetrol**.

Para conocer más detalle sobre estas convocatorias, las personas interesadas pueden ingresar a las páginas de **Ecopetrol** y **Econova**.



Economía

Los mejores resultados de su historia: ganancias de Ecopetrol en 2022 fueron por \$33,4 billones



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



**¿Ya tiene la APP Cívica?
Este es el paso a paso para**

< Anterior



que le devuelvan la mitad del pasaje este mes

La aplicación cumple dos años este mes y, como celebración, tiene varios descuentos para sus usuarios.

Siguiente >

hace 3 horas 



Regístrate al newsletter



- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento y uso del Dato Personal

Regístrate

No soy un robot

